



**Universidad del sureste**  
**Campus Comitán**  
**Licenciatura en Medicina Humana**

**Tema...reporte de lectura**  
**BRAYAN VELAZQUEZ HERNANDEZ**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Grupo: "B"**

**Grado: segundo semestre**

**Materia: antropología medica**

**Nombre del médico: Sergio Jiménez Ruiz**

Comitán de Domínguez Chiapas a 15 marzo 2022

Al hacer abstracción de la condición de se extraer objetiva más pendiente de que se considere como condiciones son el punto de partida de diferencia sustancial entre los modelos y el día en la forma estas condiciones en conjunto construye sus representaciones + su diferente significado de diferencia sustancial entre los modelos radica en la forma como se consideran las necesidades humanas. + si esta concepción se restringe a las condiciones que se requieren a las condiciones que requieren cuando atienden a si incluye el componente de potencialidad de necesidad como búsqueda de solución o la conciencia

Por lo tanto el concepto de necesidad se refiere al objeto que se genera por la producción son las que van orientando el proceso productivo interno + definiendo los permisos particulares que admiten consumo

Producción de la enfermedad  
En esta concepción lo social y lo  
social y biológico no se reco-  
nocen como instancias distintas con  
especialidad propia sino con facto-  
res de riesgo o componentes causales  
que actúan en diferentes niveles  
distinto al efecto, es decir no  
hay una reflexión sobre naturaleza  
distinta de lo biológico y lo social.  
Otra característica de esta posición  
es la búsqueda de factores determi-  
nantes para enfermedades por ti-  
pologías desde otra visión.  
Desde otra visión se conceptualiza  
o la expresión de una completa  
estructura en donde los procesos  
de terminan y subordinan los proce-  
sos sociales determinan determinar  
con de terminan y subordinan  
a los procesos se trata de actores  
de articular de sus conductas colec-  
tivas. Se que permiten reconocer  
la especialidad de la sociedad y  
lo biológico y dilucidar como  
los procesos sociales como un  
punto medular.

obra diferencia en la selección de  
conceptos a los que se atribuyen  
una mayor capacidad explicativa.  
Pero del centro al carácter histo-  
rico es decir, como se construye  
la forma histórica específica  
cerca de los distintos miembros  
algunos sociológicos se ubica  
con la selección de conceptos  
a los que se atribuye una  
mayor capacidad explicativa  
para dar cuenta del carácter  
social.

Algunos modelos consideran  
que las variables de concentración  
algunos modelos consideran  
que los factores clasifican defini-  
dos en términos para la gran parte  
de esta la exploración del plano  
empírico por ejemplo género espacio  
socio histórico y clases social determina-  
tes. Partidores de producción y  
consumo por parte de los  
grupos que se manifiestan en  
formas específicas de protección.  
En términos de la investigación  
concreta, ambas posiciones conllevan  
ventajas y manifestaciones.

López Arellano O. Blanco Gil J. (11-04-1994). MODELOS SOCIOMÉDICOS EN SALUD PÚBLICA: COINCIDENCIAS Y DESENCUENTROS

<https://saludpublica.mx/index.php/spm/article/view/5768/6395>